
 

 

Gemäß Tagesordnungspunkt 2. wird nachfolgender Tagesordnungspunkt als ordentlicher 
Tagesordnungspunkt behandelt. 
 
Frau Bühse regt die Umsetzung des barrierefreien Umbaus an und schlägt als finanzielle 
Kompensation den Verkaufserlös „Seekamp“ vor. 
 
Frau Dannheiser stellt die Höhe der Kosten grundsätzlich in Frage. 
 
Herr Radestock begrüßt die Vorlage, stellt aber ebenfalls die Höhe der Kosten in Frage. 
 
Herr Hillebrand erläutert die Höhe der Kosten, die absolut nachvollziehbar seien. 
 
Anschließend folgender Antrag von Frau Roeder / Herrn Westphal: 

„Die Kostenkalkulation des planenden Architekten möge im Rahmen einer Vorlage der fol-
genden Sitzung vorgestellt werden.“ 

 
Abstimmungsergebnis: 

JA-Stimmen: 10 
Nein-Stimmen: 0 
Enthaltung: 0 
 
Endg. entsch. Stelle: Bau-, Planungs- und Umweltausschuss 
 
Damit ist der Antrag in seiner vorliegenden Form angenommen. 
 
 
 


